
Конференция Российского футбольного союза вынесла решение о досрочном прекращении полномочий
президента РФС Николая Толстых. За отставку проголосовали 235 делегатов, против — 196, еще
22 воздержались.
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ПРОДОЛЖАЯ
ТЕМУ

СЛОВО — СИНОПТИКАМ

Лето придет в выходные
ВСЮ НЕДЕЛЮ ПОГОДА БУДЕТ НЕУСТОЙЧИВОЙ

Пока европейскую часть нашей страны лихорадит от жары, ливней и гроз, Северо�
Западный регион находится во власти циклонических вихрей и атмосферных фронтов.
И особых изменений не предвидится.

По прогнозу специалистов Российского государственного гидрометеорологического
университета, антициклон с центром над европейской частью России распространит
свое влияние на Петербург лишь в начале недели. А значит, календарное лето начнется
с теплой и сухой погоды. После полудня воздух прогреется до 18 — 21 градуса.

Но уже во вторник мы окажемся на пути скандинавского циклона, который принесет
дожди и прохладу. К среде потеплеет, также не исключены дожди.

Концовка рабочей недели выдастся прохладной и облачной, с небольшими локальными
осадками. В выходные погода нормализуется и в Северную столицу вернется лето.

Иннокентий ВНЕШНИЙ, фото Натальи ЧАЙКИ

У вас есть
новости?
Звоните!

33-22-110

Руки прочь
от нашего театра!

30 МАЯ НА МАРСОВОМ ПОЛЕ ПРОШЕЛ

МАССОВЫЙ ПИКЕТ В ЗАЩИТУ ТЕАТРА

«НА ЛИТЕЙНОМ»

В ЭТОТ ДЕНЬ стояла великолепная погода,
на Марсовом поле царила атмосфера безмя�
тежности, люди любовались цветущей сире�
нью, загорали на траве, играли в волейбол и
фрисби.

А вот актерам Театра «На Литейном» и при�
шедшим их поддержать коллегам было не до
сирени.

Напомним, в канун майских праздников
правительство Ленобласти, в ведении кото�
рого находится Театр «На Литейном», объя�
вило о намерении объединить его с Театром
на Васильевском. Это вызвало протест кол�
лектива Театра «На Литейном». Артистов под�
держали театральная общественность и жур�
налисты. Благодаря этому Театру «На Литей�
ном» удалось сохранить свой юридический
статус. Однако правительство Ленобласти на�
стаивает на увольнении директора Театра «На
Литейном» Андрея Лобанова, ссылаясь на
«неэффективность» финансово�хозяйствен�
ной деятельности. Было принято решение о
назначении на его должность Владимира Сло�
вохотова, ныне возглавляющего Театр на Ва�
сильевском.

Коллектив Театра «На Литейном» канди�
датура Словохотова категорически не уст�
раивает.

30 мая артисты провели пикет, протестуя
против его назначения. На плакате, с которым
вышла народная артистка России Татьяна Ткач,
было написано требование: «Вотум недове�
рия Словохотову».

В руках у других артистов были плакаты
следующего содержания: «Оптимизация? Нет!
Коллективизация», «Кризис театра «На Ли�
тейном»— это ложь» и «Руки прочь от нашего
театра».

По оценке организаторов, пикет на Марсо�
вом поле собрал не менее половины театраль�
ного коллектива. Вторая половина, занятая
подготовкой к новому спектаклю «Апельсины
из Марокко» по Василию Аксенову, осталась в
театре.

Поддержать коллег пришли актеры и ре�
жиссеры других театров, в том числе Григо�
рий Козлов.

Подготовила Мишель ЧАПЛИНА

Руководство петербургского СКА продолжает ук-
реплять состав команды на будущий сезон. Нака-
нуне новичками армейцев с Невы стали финский
вратарь Атте Энгрен и белорусский защитник
Дмитрий Коробов, сообщило издание «Спорт-Экс-
пресс».

ЭНГРЕН, который еще в 2007 году был выбран под общим 204-м
номером клубом НХЛ («Нэшвилл Предаторз»), минувший сезон про-
вел в мытищинском «Атланте». Вратарю 27 лет. Пикантности этой
ситуации добавляет то обстоятельство, что в СКА уже есть один фин-
ский голкипер — Микко Коскинен, считающийся в клубе основным.
Не иначе, шутят красно-синие болельщики, Энгрена приобрели «для
компании», чтоб Микко не скучал.

Дмитрию Коробову — 26 лет. Он тоже взят в мытищинском «Ат-
ланте», который, судя по всему, окончательно развалился. Этот за-
щитник — воспитанник новополоцкой школы хоккея. В 2013 году
Коробов стал девятым игроком в истории Белоруссии, который по-
пробовал свои силы в НХЛ. А 29 декабря 2013 года в матче с «Нью-
Йорк Рейнджерс» заработал в лиге первое очко, отдав голевую пере-
дачу. Но что-то не срослось, и белорус возвратился в Россию.

Кроме того, руководство СКА заключило новый договор с на-
падающим Алексеем Поникаровским. Этот форвард считается
среди фанатов красно-синих фартовым. Для невского клуба — в
его фамилии присутствует «пони», который, как все мы знаем,
тоже конь (а Кони — прозвище как представителей СКА в це-
лом, так и его преданных болельщиков). Контракт с Поникаров-
ским, который в минувшем сезоне провел 41 матч и набрал 9
очков по системе «гол плюс пас» (3 гола и 6 передач), рассчитан
на один год.

Иван РАЗУМЕЕВ, фото Интерпресс

ВОЗЛЕ СТАНЦИИ МЕТРО «Площадь Восстания» прошла акция по
очистке города от нелегальной рекламы. Таким образом активисты
решили привлечь внимание общественности и городских властей к
незаконной рекламе, сообщил «ВП» руководитель движения «Краси�
вый Петербург» Красимир Врански.

Участники разделились на несколько команд и отправились по раз�
ным маршрутам, снимая все попадающиеся на пути нелегальные
объявления со столбов, остановок, фасадов зданий и рекламных кон�
струкций. Собранные объявления были переданы в экоточки — сеть
раздельного сбора отходов — для дальнейшей переработки.

Следующую акцию по очистке города от незаконной рекламы движе�
ние «Красивый Петербург» проведет накануне Дня России, 11 июня. При�
соединиться к ней организаторы приглашают всех желающих. Сбор уча�

стников — в 19.00 у выхода из станции метро «Площадь Восстания». На
этот раз неравнодушные граждане займутся объявлениями на асфальте.

— Подобные акции в своем районе может организовать любой
житель города, — говорит Красимир Врански. — Для этого достаточ�
но назначить время и место и рассказать об этом друзьям в соци�
альных сетях.

Кроме того, общественное движение «Красивый Петербург» и об�
щественная экспертная группа «Улицы Петербурга» запустили пети�
цию «За чистый город без рекламного мусора» (vk.cc/3N0fKm), в ко�
торой рассказали о своих предложениях по решению проблемы рек�
ламного мусора в Петербурге.

Оксана ЕРМОШИНА

ПОЧИН

Улицы зачистили от незаконной рекламы
ОБЪЯВЛЕНИЯ СНИМАЛИ САМИ ГОРОЖАНЕ

Ряды СКА пополнили
Атте Энгрен и Дмитрий Коробов

КРОМЕ ТОГО, РУКОВОДСТВО ПИТЕРСКОГО ХОККЕЙНОГО КЛУБА

ПРОДЛИЛО КОНТРАКТ С АЛЕКСЕЕМ ПОНИКАРОВСКИМ

А по календарю
лето уже пришло!

Алексей Поникаровский останется в питерском клубе
 как минимум на год.


